

PELITA

Pembinaan Sambang Pengurus Kambing di Desa Bobojong: Polsek Mande Jalin Silaturahmi dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Aug 3, 2024 - 02:29



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka menjalin tali silaturahmi dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Polsek Mande Polres Cianjur

mengadakan kegiatan pembinaan sambang dengan pengurus kambing di Desa Bobojong, Kecamatan Mande. Kegiatan ini dilaksanakan oleh AIPDA Arif Rahman pada hari Jumat, 2 Agustus 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Mande, AKP Dadeng, menginstruksikan kegiatan ini sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Mande. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Arif Rahman menyampaikan berbagai pesan Kamtibmas kepada pengurus kambing di Desa Bobojong.

AIPDA Arif Rahman menekankan pentingnya menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif. "Kami berharap dengan adanya komunikasi yang baik antara masyarakat dan pihak kepolisian, kita bisa bersama-sama menjaga keamanan lingkungan," ujarnya. Ia juga mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan dan segera melaporkan kepada pihak berwajib jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Selain itu, AIPDA Arif Rahman juga memberikan sosialisasi tentang cara-cara pencegahan pencurian ternak yang akhir-akhir ini marak terjadi di beberapa daerah. "Kami mengimbau kepada seluruh pengurus kambing untuk selalu mengunci kandang dengan baik dan menggunakan pengamanan tambahan jika perlu," tambahnya.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari masyarakat Desa Bobojong. Salah satu pengurus kambing, Bapak Ujang, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Polsek Mande. "Kami sangat berterima kasih atas kunjungan dan pembinaan dari pihak kepolisian. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan untuk menjaga keamanan desa kami," katanya.

Dengan adanya kegiatan pembinaan sambang seperti ini, diharapkan hubungan antara masyarakat dan pihak kepolisian dapat semakin erat sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.